

## Conferencia y presentación de las ofertas de becas del Gobierno del Japón en la Universidad Central de Venezuela, Caracas

El pasado miércoles 29 de noviembre de 2017 se llevó a cabo en la Sala Francisco de Miranda de la Universidad Central de Venezuela el foro “Oportunidades de Estudio y Financiamiento en el Exterior” organizado por la Dirección de Cooperación y Relaciones Interinstitucionales – DICORI de la Universidad Central de Venezuela, con la asistencia de representantes de cuatro Misiones Diplomáticas en el país: Japón, Reino Unido, Chile y Francia. Alrededor de 80 estudiantes, profesores y profesionales invitados por la prestigiosa universidad recibieron informaciones para becas de estudios y capacitación en el exterior. El Agregado Cultural de la Embajada del Japón, acompañado por un exbecario venezolano y representante de AVEMEXT (Asociación Venezolana de Exbecarios MEXT) compartieron datos y recomendaciones para estudiantes de la UCV en miras a las próximas postulaciones para becas del Japón comenzando en 2018.

Para la Embajada del Japón es esencial y primordial continuar estos tipos de intercambios cercanos, considerando que las instituciones de estudios superiores constituyen la base que favorece la enseñanza y el desarrollo de los jóvenes venezolanos en lo académico y humano. Es el deseo de la Embajada del Japón continuar apoyando estos intercambios para ofrecer oportunidades de expandir conocimientos y experiencias en Japón, y que estos futuros profesionales de Venezuela puedan luego hacer contribuciones importantes para su país.



Invitamos a que conozcan más detalles de las actividades de la Embajada del Japón por Facebook/ Embajada del Japón o en su página web: [http://www.ve.emb-japan.go.jp/itprtop\\_ja/index.html](http://www.ve.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html)